



Groupe Brangeon: le centenaire toujours plus vert

En 2019, le groupe familial Brangeon, toujours implanté dans son siège historique de la Pommeraye, à Mauges-sur-Loire, a célébré ses 100 ans. Avec 1 300 salariés répartis sur 40 sites dans 15 départements, il est toujours en plein essor dans les secteurs du transport et de l'environnement : son chiffre d'affaires est passé de 133 M€ en 2017 à 150 M€ en 2018 millions d'euros.

PAR OLIVIER HAMARD

Depuis sa création en 1919, le groupe Brangeon s'est largement diversifié : à son activité première de transport, il a ajouté la collecte et la gestion des déchets ménagers, puis le recyclage et la valorisation de l'ensemble des déchets. Pour asseoir sa présence dans ces différents secteurs, il a misé sur l'investissement et l'innovation, avec un souci environnemental toujours croissant : unité d'empotage de vrac à la verticale pour céréales en Normandie, ouverture avec deux partenaires de la première

station de gaz naturel liquéfié (GNL) des Pays de la Loire à Cholet, projet de transport avec barges sur la Seine ou plateforme de déchets uniquement réservée aux professionnels à Angers. « Nous avons investi plus de 75 millions d'euros ces dernières années, précise Victor Brangeon, responsable des relations publiques du groupe et arrière-petit-fils du fondateur, majoritairement dans la collecte des déchets. Nous investissons chaque année de manière significative. Nous travaillons beaucoup aussi sur les systèmes de collecte avec notre service recherche et développement. Dans un secteur où nos concurrents sont de très grands groupes, notre taille nous permet d'être très réactifs



© OLIVIER HAMARD JDE

Le Journal des Entreprises n°388 – Décembre 2019



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE